

学校教育自己診断アンケート（保護者・生徒）分析結果から浮かんできた課題とその対応について

（生徒アンケートより）

* 昨年同様、学校（クラス）は楽しい、という回答をたくさんいただいていることをうれしく思います。
（約 85%）引き続き、生徒たちが楽しく過ごせる学校であり続けられるよう生徒の人権を大切に、ひとりひとりの課題に応じた指導に取り組んでまいります。

* 肯定的回答が低い質問については、否定的回答ではなく『わからない』という回答にスライドしている部分が多くありました。

（例） 5：先生は社会のきまり（ルール）や命の大切さを教えてくださいませんか

6：中学校や高校の生徒と出会うこと（交流）は楽しいですか

9：高等部のことや高等部卒業後のことについて先生はいろいろと教えてくださいませんか

これらの質問に関しては「わからない」の回答が 20～40%台になっております。もちろんこの結果につきましても、教職員で共有いたしますが、それとともに次年度以降、質問の仕方につきましても生徒のみなさんに答えてもらいやすいように工夫したいと思っております。（上記3つの質問に対する否定的回答は10%程度まででした）

* 政治・選挙に関心を持ちましたか、という質問（高等部対象）には『いいえ』の回答が 30%ほど寄せられました。難しい課題ではあると思っておりますが、引き続き四條畷市選挙管理委員会のご協力も得て主権者教育にも取り組んでまいります。

（保護者アンケートより）

* 学校の施設・設備に関する肯定度が 37%程度でした。学校への要望にも多くございましたが、やはり『トイレ』の改修要望が多いように思われます。これに関しましてはすでにお知らせしておりますように 29 年度当初よりの『使用エリアの 1・2 階集約』に引き続き 29 年度夏に『トイレの大改修』も予定しております。少しでも多く四條畷校の要望をかなえられるよう引き続き関係部署の協力を要請してまいります。

* 学校のホームページ（HP）の閲覧に関しましては、2～3 か月に 1 度以上見ると答えていただいた方が 25%程度でした。今年度は全面リニューアルし、更新回数を昨年より大幅に増やしましたが、インターネットという性質上、学校での様々な活動の報告をするに際しても『生徒たちの楽しそうな顔』にモザイクをかける等の処理をしなければならず、在校生の保護者のみなさまには、HP よりも学年便り等のほうが満足度が高かったのではないかと推測いたします。しかしながら、閲覧される方の中には保護者の方のみならず、四條畷校への入学等を検討されている方も多くおられるのではと考えられますので、引き続きHPの充実を図ってまいります。

以上、簡単にではございますが、いただいたアンケートの集約としてお知らせさせていただきます。